



die lobby für kinder

Fassungslos und voller Trauer nehmen wir Abschied
von unserem Freund

Georg Honrath

der am 19. Dezember 2012 plötzlich verstorben ist.

Als Mitbegründer und erster Vorsitzender in den Jahren 1993
bis 1997 prägte er den Hürther Kinderschutzbund maßgeblich.

Lieber Georg, mit deinen Ideen, deinem Mut, deiner Liebe
und deinem Engagement für Kinder und Jugendliche
hast du uns reich beschenkt. Wir behalten dich in unseren Herzen!

**Karolin Königsfeld, Sigrid Nelson, Lieselotte Renner,
Elli Aeckerlein, Susanne Aeckerlein, Rita Heinz,
Svenja Disselbeck, Marianne Franzen, Annemie Helfers,
Sonja Krohn, Annette Becks, Monika Lux und Annette Christian**

für den Deutschen Kinderschutzbund, Ortsverband Hürth e.V.

